



**Ursula Sabathil**

MITGLIED DES STADTRATS DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN

---

Herrn  
Oberbürgermeister  
Christian Ude  
Rathaus  
80331 München

**ANTRAG**  
28.11.11

### **Neues Wohngebiet Paul-Gerhardt-Allee**

- 1) Die Planung der Verkehrsanbindung für das neue Wohngebiet wird zeitlich vorgezogen.
- 2) Die Option auf den von Bürgerseite vehement geforderten Paul-Gerhardt-Tunnel wird wieder in die weiteren Planungen aufgenommen.

#### **Begründung:**

Am 13.07.2011 hat der städtische Planungsausschuss den Eckdatenbeschluss für das neue Wohngebiet an der Paul-Gerhardt-Allee beschlossen, der u.a. die Aufgabe der Planungen für einen Tunnel beinhaltet.

Auf einer Versammlung im Pasinger Rathaus, auf der interessierte Bürger Fragen zum neuen Wohngebiet an der Paul-Gerhardt-Allee stellen konnten, wurde klar, dass das neue Wohngebiet mehrheitlich begrüßt wird, dass aber große Ängste und Unsicherheiten bezüglich der Verkehrsanbindung herrschen und die Bürger weiterhin an einem Tunnel als die für sie einzig denkbare Verkehrslösung festhalten.

Der Stadtrat sollte sich über dieses Votum nicht hinwegsetzen und daher den Tunnel als mögliche Option in das weitere Verfahren aufnehmen und ergebnisoffen prüfen lassen.

Ursula Sabathil, Stadträtin  
stv. Fraktionsvorsitzende